
Às oito horas e quarenta e cinco minutos do dia dez do mês de dezembro do ano de

dois mil e dezenove, na Seção de Participação Comunitária, à Rua XV de novembro,

nº 183 – Centro, Santos/SP, teve início, em segunda chamada, à décima segunda

Assembleia Geral Ordinária do Conselho Municipal do Idoso – CMI com a presença

dos conselheiros e colaboradores, cujas assinaturas constam na lista de presença

acostada ou anexada como parte integrante a esta ata para deliberar a seguinte

ordem do dia:  Item a) Leitura e Deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária

realizada em 05 de novembro de 2019; Item b) Relatos da Diretoria Executiva; Item

c) Aprovação e deliberação sobre o Fundo Municipal do Idoso; Item d) Aprovação e

deliberação  da  minuta  da  Resolução  Normativa  para  eleição  dos  membros  da

sociedade  civil  –  Gestão  2020-2021;  Item  e) Deliberação  sobre  emissão  de

certificados de inscrição no CMI de Instituições de Longa Permanência para Idosos;

Item f) Informes das Câmaras;  Item g) Assuntos Gerais. A presidente Ana Bianca

Flores Ciarlini cumprimentou a todos e deu início à Assembleia constatando a falta

de quórum para as deliberações do dia. Após discussões, os presentes concordaram

em unanimidade que os itens da pauta fossem deliberados mesmo sem quórum.

Item a) Leitura e Deliberação da Ata da Assembleia Geral Ordinária realizada em 05

de  novembro  de  2019.  A  conselheira  Flávia  Valentino  fez  a  leitura  da  ata.  A

presidente  Ana  Bianca  colocou  em  deliberação  a  mesma  que  foi  aprovada  por

unanimidade.  Item  b)  Relatos  da  Diretoria  Executiva.  Ana  Bianca  apresentou

relatório impresso sobre a movimentação do Fundo Municipal do Idoso até o mês de

outubro para conhecimento dos presentes. A presidente informou que foi publicado

no Diário Oficial de Santos o Relatório Final da X Conferência Municipal do Idoso de

Santos-SP. Ana Bianca relatou sobre a participação dela e das conselheiras Ana

Carolina Kader, Lília Sampaio e Neusa Bellei na XV Conferência Estadual do Idoso

de São Paulo realizada em Águas de Lindóia de 10 a 13 de novembro de 2019. As

conselheiras  falaram  que  foi  um  trabalho  intenso  com  muita  dedicação  dos

participantes para que as propostas fossem deliberadas. Ana Bianca comunicou que

as conselheiras Ana Carolina, Lília e Neusa foram eleitas para representar o estado

de São Paulo na Conferência Nacional dos Direitos da Pessoa Idosa. Ana Carolina

avisou que as propostas aprovadas na XV CEI foram encaminhadas por e-mail para

os conselheiros. Item c) Aprovação e deliberação sobre o Fundo Municipal do Idoso.

A  presidente  solicitou  que  o  senhor  Antonio  Carlos Bley Pizarro,  que  auxilia
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juridicamente o CMI, colocasse suas considerações sobre a minuta de reformulação

da  composição  do  CMI.  Ele  apontou  algumas  alterações  necessárias  e  abriu

discussão sobre a questão do CMI ter  sua representatividade de forma tripartite

(número igual de conselheiros da sociedade civil, da pessoa idosa e do governo)

que está em desacordo com a legislação vigente. A presidente Ana Bianca colocou

em deliberação a alteração da representatividade do CMI de tripartite para paritário.

Os conselheiros aprovaram alterar para paritário por unanimidade. Sobre o Fundo

Municipal do Idoso, Taís Aguiar, que apoia administrativamente o Conselho, pediu

para Bley falar sobre a negação da Procuradoria em ter um único edital para seleção

de projetos que serão custeados com recursos do FMI onde poderão concorrer tanto

órgãos governamentais quanto da sociedade civil.  Ele sugeriu que seja realizada

Assembleia  Geral  Extraordinária  para  discutir  o  assunto.  Os  conselheiros

concordaram em adiar a discussão. Item d) Aprovação e deliberação da minuta da

Resolução Normativa para eleição dos membros da sociedade civil – Gestão 2020-

2021.  Taís informou que precisará se ausentar,  após a discussão deste item de

pauta. Flávia Valentino, que faz parte da Câmara de Legislação, leu minuta de RN.

Taís  observou  que  é  necessário  criar  anexo  com modelo  para  requerimento  de

inscrição e os presentes concordaram. Os conselheiros optaram por alterar o prazo

para manifestação de candidatura para 28 de janeiro de 2020 às 8h30. Ana Bianca

colocou em deliberação e com as observações feitas à minuta foi  aprovada por

unanimidade. A presidente falou que, com o esvaziamento desta Assembleia, devido

ao período de festas e férias, há uma grande possibilidade do mesmo ocorrer na

próxima  Assembleia  pelo  motivo  já  explicitado.  Após  discussão,  os  conselheiros

deliberaram por alterar data da AGO de janeiro de 2020 para o dia 28, ficando a

eleição, posse dos novos conselheiros e eleição para Diretoria Executiva como itens

de pauta. Item e) Deliberação sobre emissão de certificados de inscrição no CMI de

Instituições de Longa Permanência para Idosos. Ana Bianca colocou em deliberação

certificado de inscrição no CMI para a instituição Vila D’Roma que foi aprovado por

unanimidade.  Item  f) Informes  das  Câmaras.  Os  conselheiros  da  Câmara  de

Fiscalização  informaram  que  deram  prosseguimento  aos  trabalhos  e  que  farão

reunião para checagem de documentos em 16 de dezembro às 14h30 na sede do

CMI.  Sobre reunião em conjunto com Câmara de Planejamento relataram que não

conseguiram  finalizar  o  instrumental  de  visitas,  conforme  solicitado.  Item  g)
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Assuntos Gerais. Ana Bianca comunicou sua participação em audiência pública na

Câmara  de  Santos  para  falar  sobre  Envelhecimento  Ativo  por  meio  da

Coordenadoria de Políticas Públicas para o Idoso no dia 13 de dezembro às 14h30

convidando a todos. Nada mais havendo a ser tratado, a Senhora Presidente, às

11h50,  deu  por  encerrada  a  reunião  e  eu  Ana  Carolina  Tani  Kader,  primeira

secretária, juntamente com Ana Bianca Flores Ciarlini, presidente, assinamos esta

ata.

________________________                                __________________________

Ana Bianca Flores Ciarlini                                                  Ana Carolina Tani Kader
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